

Equipo del Colegio Alonso de Ercilla se prepara para el Sudamericano de Futsal tras consagrarse como campeón nacional

TEMUCO. El equipo femenino sub-12 del establecimiento de la capital regional representará a Chile en el evento continental que se desarrollará en Brasil.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

El equipo femenino sub-12 del Colegio Alonso de Ercilla de Temuco se prepara para uno de los mayores desafíos de su corta pero exitosa historia deportiva: representar a Chile en el Campeonato Sudamericano de Futsal que se disputará en Brasil, tras consagrarse bicampeón nacional en el torneo desarrollado en Santiago.

El logro consolida a la escuadra escolar como una de las más fuertes del país en su categoría, resultado de un proceso formativo sostenido, marcado por la disciplina, la constancia y el trabajo colectivo.

Las jóvenes deportistas han mantenido entrenamientos permanentes durante el verano, enfocándose tanto en el aspecto físico como en el técnico, con especial énfasis en el orden defen-

sivo y la dinámica de juego en equipo.

El plantel, que ya cuenta con experiencia internacional tras participar en una competencia en Paraguay durante 2025, afrontará ahora un desafío de mayor envergadura, enfrentando a equipos de distintos países del continente en un torneo que reúne a las mejores escuelas y academias de futsal sudamericano.

TRABAJO DEL CUERPO TÉCNICO

Desde el cuerpo técnico destacan no solo el rendimiento deportivo, sino también el impacto formativo del proceso, subrayando que este tipo de instancias fortalecen valores como la responsabilidad, la perseverancia, el compañerismo y la vida saludable, aspectos clave en la formación integral de las estudiantes.

El respaldo de las familias



CEDIDA
DEPORTIVO
Nacionales y Panamericanos

LAS NOVELES JUGADORAS SE PREPARAN INTENSAMENTE PARA LA CITA EN BRASIL.

2023

ese año comenzó el proceso formativo que hoy tiene a las jugadoras preparándose para el Campeonato Sudamericano.

y de la comunidad escolar ha sido fundamental en este camino, generando un fuerte sentido de pertenencia y orgullo local, al ver a un equipo de Temuco proyectarse a nivel internacional y convertirse en embajador del deporte escolar chileno.

Con altas expectativas y un trabajo serio detrás, el equipo viajará a Brasil con el objetivo de competir, aprender y seguir construyendo una historia que ya posiciona al futsal femenino escolar de La Araucanía en el mapa continental. **CS**